

新型コロナウイルス感染症対策本部
(通算：第15回 特措法に基づく対策本部：第3回)
会議録要旨

日 時 令和2年4月16日(木)
午前11時から正午
場 所 災害対策本部室

出席者：市長、副市長、教育長、企画部長、総務部長、市民生活部長、福祉部長、子育て健康部長、産業環境部長、建設部長、都市整備部長、上下水道部長、教育振興部長、生涯学習部長、社会福祉協議会事務局長、安城消防署長、危機管理監、危機管理課長、危機管理係長、地域防災係長、子育て健康部次長、健康推進課長、健康推進係長

1 本部長あいさつ

- ・愛知県の緊急事態宣言が4月10日に出され、約1週間が経過した。
- ・名古屋市などの都市部では、人の往来が少なくなっているとの報道もあるが、市内感染者の発生や市内ホテルにおける軽症者施設の報道の件などで、情報が少ないためか市民が不安がっている。
- ・三河安城駅近くの東横INNに関する報道は、県からの正式発表ではない。
- ・担当各課には市民よりメールや電話での問い合わせも多く入っている。
- ・少しでも市民の不安を取り除くためには、可能な限りの情報を素早く公表することと考えている。現在はホームページへの掲載や広報車2台体制による広報活動も行っている。
- ・常に情報収集と感染防止に努め、即時に対応できるように職員全員が危機感を持って対応していただきたい。

2 新型コロナウイルス感染症に伴う公共施設の対応について

(1) 都市整備部

- ア 小学校の運動場開放中止や大型連休を控えている状況を踏まえ、堀内公園の無料遊具を4月18日から利用停止とし、バード舎は4月16日から閉鎖する。
- イ その他の公園についても大型複合遊具が合計30基ほどあるが、同様に4月20日より順次利用を停止する。
- ウ 安城公園内の動物舎及びバード舎については4月16日から閉鎖とする。

(2) 危機管理課

- ア 市内公共施設等の閉館状況一覧表について。
 - ・市内の施設の開館状況を一覧にした。
 - ・内容については各課照会に基づいて取りまとめた。今後公表予定。

- ・次回本会議までに修正があればお願いしたい。その後、公表する。

3 市が主催するイベントの中止について

(1) 危機管理課

ア イベントなどの中止に関する調査の結果報告

- ・イベントの中止は1, 021件。
- ・500人以上参加の大規模イベントの中止は、単日が22件。複数日のまたがるものが9件。
- ・数か月先のイベントまで中止の報告があるが、市民の方への情報提供をしていきたい。疑義等なければ本日中にはウェブサイト及び報道に公表する。

4 各部からの報告事項

(1) 教育振興部

- ・桜井小学校の自主登校中止について報告。児童クラブ担当にも連絡済
- ・この件についての問い合わせは教育委員会学校教育課まで
- ・自主登校に参加した児童数は、4月13日から増加
- ・15日は630名、一校あたり平均30人が利用

(2) 子育て健康部

- ・桜井小学校の件を受け、桜井の児童クラブも足並みを揃えて閉所とした。
- ・明日以降も閉所とする。
- ・今後については状況を見て判断する。
- ・児童クラブの受入れ状況は、登録者2, 086人のうち15日は603人が利用した。28.9%の利用率
- ・愛知県福祉局より、新型コロナウイルス感染症拡大予防のため、できる限り登園を控える旨の通知が出た。
- ・登園しなかった場合の利用料（保育料）について登園しなかった日数に応じて利用料を減額する措置をとる。
- ・保育園・幼稚園の欠席人数状況については、4月10日の登園自粛率が28%だったのに対し、愛知県の緊急事態宣言発令後の13日は46%に増加した。

(3) 福祉部

- ・生活保護の窓口相談が4月1日から13日までの期間で急増している。マスクをしない相談者も多い。以前アクリルパネルの話があったが、その後どうなったか。

(4) 総務部

- ・アクリルパネルを立てる対策と天井からビニールカーテンを吊り下げの方法と2パターン検討している。音が聞こえにくいなどの問題があるため、ビニールカーテン吊り下げの方向で考えている。

(5) 生涯学習部

- ・フェイスシールドをへきしんギャラクシープラザの3Dプリンターで1日10

個程度作成可能。

- ・試作を終えて危機管理課、ごみゼロ推進課等に確認をしてもらっている。
- ・クリアファイルさえあれば作成ができる。

(6) 市民生活部

- ・アンフォーレでも3Dプリンターでフェイスシールドを作成可能

5 その他

(1) 危機管理課

- ・第12回、13回の議事録を本日午後には公表予定。疑義等あればこの場で指摘してほしい。疑義がなければ本日公表する。
- ・軽症者を三河安城駅近くの東横INNへ受入れる旨の一部報道について情報提供する。この件は4月13日の夜報道があり、翌日に5件の電話（内市民3件、報道関係2件）と2件のメールによる問い合わせがあった。
- ・愛知県に本報道について問い合わせたところ、県はそのような公式発表していないとの回答であった。

6 本部長あいさつ

- ・感染が拡大する中で安城市においても日々様々な変化が起きている。
- ・不確実な情報は市民に不安を強いることになる。市民のみなさんへ過大な負担を負わせない為に、正確な情報を素早く提供する必要がある。
- ・正確な情報を迅速に、発信すること。

次回 4月20日（月）午後1時30分から午後3時

議題：各部の状況について など